



6月15日発行

第3号

読み聞かせボランティア

# せいび



## 秋の「お・楽・し・み！」



「畑の端が空いていますよ！」と教頭先生が教えてくれました。実は「成美ブランド推進計画」の一環でニンニクづくりと山芋づくりを行っています。もっともこの「成美ブランド推進計画」なるものは、公的に認められたものではなく、私が勝手に進めている、わがままとするか思い込みというか、そんな代物です。ちなみに「成美」はあえて「なるみ」と読みます。その理由はまた別の機会に書きたいと思います。

ということで、畑のプール側に山芋を植えようと決めました。教頭先生に耕耘機で耕してもらい、肥料をしてから植えるつもりでした。ところが、教頭先生が「何回やっても刃が入っていかないんですよ。」とのこと。カチカチで、しかも石ころだらけのため山芋は諦めました。その代わりに、トウモロコシを植えることにしました。トウモロコシと言ってもポップコーン用のものです。普通のものよりもみんなで食べやすいだろうと思い決めました。

ポップ種と言うらしいものですが店頭では見かけません。そこで食用のポップコーンを使ってみることにしました。噂によると発芽するとのこと、ちょっとわくわくしながらの作業でした。考えてみればウサギやハムスターのえさ用のヒマワリの種も発芽するのですから、ポップコーンだって発芽しないはずはありません。ただ、市販されている目的と使用方法が異なっているだけのことです。

秋にはたくさんの実がなってくれることを期待します。子どもたちは、まさか食用のポップコーンからできたとは思わないでしょう。そういう意味でも楽しみです。

## 学校がきれいになりました

5月30日（土）に第1回PTA奉仕作業が行われました。雨の合間を縫っての奉仕作業でしたが、保護者の皆様のパワーであっという間にきれいになりました。また、子どもたちも一生懸命やってくれたおかげで、緑色だったグラウンドがとてもきれいになりました。プールの中の草もきれいにとってくれました。本当にありがとうございました。次回は8月29日（土）ですので、よろしくお祈りします。



## 成美小 遠足 Best Photo Selection

